

## SERVICE EUROPÉEN POUR L'ACTION EXTÉRIEURE



DG Budget et Administration  
Le Directeur général

Bruxelles, le **22-04-2016**  
SEAE.DG.BA.HR.2/AM Ares(2016)

Aux Représentants permanents des  
Etats membres auprès de l'Union  
européenne

Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs,

J'ai l'honneur de vous informer que nous cherchons un expert national (END) pour un détachement « cofinancé » auprès du Service européen pour l'Action extérieure au titre de la décision de la Haute Représentante du SEAE du 04.02.2014 fixant le régime applicable aux END<sup>1</sup>.

Vous trouverez, également en annexe, le profil que je vous serais obligé de bien vouloir transmettre aux différents Ministères compétents afin de générer des candidatures adéquates.

Les Représentations permanentes sont priées d'envoyer ces candidatures exclusivement à la Division SEAE.BA.HR.2 «Sélection et recrutement du personnel » par e-mail : [SNE-HQ@eeas.europa.eu](mailto:SNE-HQ@eeas.europa.eu).

Les candidats doivent rédiger un CV en anglais ou français, en format PDF ou Word, selon le modèle européen qu'ils pourront trouver à l'adresse suivante : <http://europass.cedefop.europa.eu/en/documents/curriculum-vitae>.

Seules les candidatures nous parvenant pour le 20 mai 2016 à midi seront traitées et considérées comme répondant à l'avis de vacance.

Ces candidatures seront examinées par mes services qui organiseront, dans le courant du mois de mai 2016, le panel d'entretiens de sélection.

---

<sup>1</sup> Décision de la Haute Représentante du 04.02.2014 fixant le régime applicable aux Experts nationaux détachés auprès du Service européen pour l'Action extérieure en annexe.

Je voudrais vous demander d'attirer l'attention des différents Ministères et services concernés sur le respect des règles de protection des données à caractère personnel et les informer que le SEAE de son côté met en œuvre les dispositions du Règlement (EC) 45/2001. Les éventuels candidats devraient être informés que leur CV sera diffusé aux services du SEAE impliqués dans leur sélection et la gestion de leur détachement, ainsi qu'à la Division concernée.

Je vous remercie de votre collaboration et vous prie de croire, Mesdames et Messieurs les Ambassadeurs, à l'assurance de ma haute considération.



Gianmarco Di Vita

Annexes :

- Décision de la Haute Représentante du 4.2.2014
- Publication de poste
- Description de poste

Copies : M. Jonsson, Chef de Division SEAE.GLOBAL.6  
Mme Cameron, Chef adjoint de Division SEAE.GLOBAL.6  
M. Larsson, Directeur SEAE.BA.HR  
M. Mellado, Chef de Division SEAE.BA.HR.2

# EUROPEAN EXTERNAL ACTION SERVICE



DG Budget and Administration  
The Director-General

Brussels, **22-04-2016**  
EEAS.DG.BA.HR.2/AM Ares(2016)

To Permanent Representatives of the  
Member States of the European Union

Your Excellency,

I am pleased to inform you that we are looking for a “co-financed” national expert (SNE) for secondment to the European External Action Service pursuant to the Decision of the High Representative of 4 February 2014 establishing the rules applicable to SNEs<sup>1</sup>.

I would be obliged if you could forward the enclosed profiles to the various relevant Ministries in order to generate adequate applications.

Permanent Representations are kindly requested to send applications by e-mail to Division EEAS.BA.HR.2 “Selection & recruitment of staff”: [SNE-HQ@eeas.europa.eu](mailto:SNE-HQ@eeas.europa.eu).

Candidates shall draft their CV in English or in French in a PDF or Word version, following the European CV form which can be found at the following internet address: <http://europass.cedefop.europa.eu/en/documents/curriculum-vitae>.

Only applications received in the above-mentioned format by 20 May 2016 noontime will be considered for this call for applications.

Applications will be examined by my services who will organise selection interviews during the course of May 2016.

---

<sup>1</sup> Decision of the High Representative of 4 February 2014 establishing the rules applicable to National Experts Seconded to the European External Action Service

I would like to invite you to draw the attention of the various relevant Ministries and services to the proper treatment of personal data and inform them that the EEAS implements data protection rules according to Council Regulation (EC) n° 45/2001. Consequently, possible applicants should be informed that their CV will be circulated to the EEAS services involved in the selection and management of their possible secondment, as well as within the Division concerned.

Thank you very much for your cooperation.

Yours faithfully,



Gianmarco Di Vita

Enclosures:

- Decision of the High Representative of 4.2.2014
- Vacancy Notice
- Job description

Copies: Mr Jonsson, Head of Division EEAS.GLOBAL.6  
Ms Hazel Cameron, Deputy Head of Division EEAS.GLOBAL.6  
Mr Larsson, Director EEAS.BA.HR  
Mr Mellado, Head of Division EEAS.BA.HR.2